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Le pro du transfert/partage de données sensibles Issonéo, rebaptisé transfertPro du 
nom de son logiciel, bénéficie de la fibre optique depuis octobre 2018. L’entreprise a été 
raccordée au réseau fibre optique ADN par le délégataire de service public ADTIM, via le 
fournisseur d’accès internet Ipneos (ex-IS Telecom). Résultat : un débit de réception et 
d’envoi de fichiers optimisé, et une connexion à distance fiable et sécurisée.

Spécialisée dans le transfert et le partage sécurisés de données internet, TransfertPro 
présente le profil typique de l’entreprise à qui profite le débit exceptionnel du réseau fibre 
optique. “Avec le réseau ADSL, nous avions 30 mbps en download (téléchargement) et 4 
mégabits par seconde en upload (envoi)” explique Jean-Romain Bouquet, co-fondateur de 
TransfertPro. “Désormais avec la fibre, nous disposons d’un débit garanti de 100 mbps en 
upload et en download”, sourit-il.

UNE CRÉDIBILITÉ RENFORCÉE
Titulaire d’une CSPN (Certification de Sécurité de Premier Niveau) délivrée par l’Agence 
Nationale de la Sécurité des Systèmes d’Information (ANSSI), TransfertPro est reconnue 
pour la fiabilité de son logiciel éponyme notamment auprès de ses clients en quête de 
confidentialité : le Ministère de la Défense, Dassault Falcon, douanes, aéroports, Sagem, 
Medef, Apav…  “La fibre nous permet de garantir la sécurité de nos fichiers, ce qui est 
notre coeur de métier, et de nous affranchir des contraintes d’envois physiques (courrier, 
clés USB…) propices aux failles de sécurité des données. Cela renforce de fait notre 
crédibilité auprès de nos clients”.

UN CONFORT DE TRAVAIL OPTIMISÉ
Outre un accès facilité aux Data Centers qui hébergent les données des comptes clients, 
la fibre optique permettra également de faciliter l’accès aux serveurs des collaborateurs 
travaillant à distance, une perspective qui se concrétisera courant 2020 selon le souhait 
exprimé par certains des 10 salariés que compte TransfertPro à ce jour.

“Cette facilité de travail nous fait gagner du temps et optimise notre confort. Nous 
n’avons plus de coupures, ni de lenteurs sur le réseau”, complétait Jean-Romain Bouquet. 
Un ensemble de facteurs qui contribuera à l’obtention d’une deuxième certification 
délivrée par l’ANSSI, mais “dont on ne peut pas encore parler...”
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